



CARNAVAL



Cette année, Carnaval portait sur le thème des pays du monde.

Chaque classe avait choisi un pays :

- Les PS/MS étaient déguisés en indiens
- Les MS/GS étaient déguisée en africains
- Les GS/CP étaient déguisés en péruviens
- Les CP/CE1 étaient déguisés en mexicains
- Les CE1/CE2 étaient déguisés en chinois
- Les CM1/CM2 étaient déguisés en espagnols.



Nous avons défilé dans les rues de Morvillars : d'abord dans la cour du collège, puis devant la médiathèque, et nous nous sommes arrêtés devant la mairie où nous avons chanté des chansons et fait des photos.

Nous sommes repartis ensuite dans la rue du Paquis où là nous nous sommes séparés : les plus petits sont rentrés à l'école, et les grands sont allés dans le lotissement.

